



Generalmajor Werner Sczesny

Vizepräsident für militärische Angelegenheiten

- 1978** Eintritt als Wehrpflichtiger in die Bundeswehr
 - 1979** Soldat auf Zeit und nachfolgende Übernahme als Anwärter für die Laufbahn der Offiziere des Truppendienstes im Heer
 - 1980** Ausbildung zum Offizier des Truppendienstes im Heer und universitäres Studium an der Hochschule der Bundeswehr
 - 1983** Zugführeroffizier, Erkundungsoffizier und Kompaniechef
 - 1993** Verschiedene nationale und multinationale Verwendungen, im Generalstabsdienst von Kommandobehörden, im Bundesministerium der Verteidigung und als Kommandeur
 - 2004** Branch Chief in der NATO, Referatsleiter im Bundesministerium der Verteidigung und Abteilungsleiter im Bundesnachrichtendienst
 - 2010** Abteilungsleiter Gesamtlage im Bundesnachrichtendienst
 - 2013** Stellvertreter des Kommandeurs des Fähigkeitskommandos für das Militärische Nachrichtenwesen der Bundeswehr
 - 2016** Vize-Präsident für militärische Angelegenheiten des Bundesnachrichtendienstes
-



Major General Werner Sczesny

Vice-President for military Affairs

- 1978** Compulsory Military Service
 - 1979** Regular Soldier followed by the career start in the German Army as an Officers Candidate
 - 1980** Training and Education as an Army Officer to include studies at the University of the German Federal Forces
 - 1983** Platoon Commander, Operations Officer and Company Commander
 - 1993** Various national and multinational Appointments, German and British Staff College, e.g. Generalstaff Officer , SO 1/2 German Ministry of Defence and Officer Commanding
 - 2004** Branch Chief J2 plans - NATO Command Structure, Head of Intelligence Operations - German Ministry of Defence
 - 2010** Director Coordination and Information Centre of the Bundesnachrichtendienst
 - 2013** Deputy Commander Strategic Reconnaissance Command – Functional Command Military Intelligence
 - 2016** Vice-President for military Affairs of the Bundesnachrichtendienst
-